
BÜRGERVEREIN PESCH E.V.



Newsletter 2021 – 4 (06.11.2021)

Postanschrift:

Paulshofstraße 59, 50767 Köln

Telefon: 0221 / 959 11 77

E-Mail: Vorstand@bvpesch.de

Internet: www.bvpesch.de

Newsletter: newsletter@bvpesch.de

Arbeitskreis Verkehr

Auf der Jahreshauptversammlung am 16.09.2021 (siehe Newsletter 2021-2) hat Fred Laser die Leitung des Arbeitskreises Verkehr des Bürgervereins Pesch übernommen. Zu der ersten Sitzung unter seiner Leitung trafen sich zehn Personen. Erfreulich ist, dass nun auch Frauen zu den Aktiven des Arbeitskreises gehören.

Der Arbeitskreis Verkehr hat sich u.a. mit folgenden Themen beschäftigt:

Zustand der Pescher Straßen, Geh- und Radwege (z.B. die katastrophale Situation des Geh-/Radweges zwischen Pesch und Esch 'Am Baggerfeld' und entlang der Longericher Straße Richtung Militärring), Parken in Pesch, Transitverkehr durch Anliegerstraßen, Verkehrssicherheit.

Für Projekte / Aktionen wurden Teams gebildet.

Der Arbeitskreis Verkehr wird sich quartalsweise treffen und nimmt immer gerne Ideen, Themen und Vorschläge der Pescher Bürgerinnen und Bürger auf.

Hinweis:

Beschwerden zum Kölner Stadtbild, Mängel am Zustand der Straßen, Geh- und Radwege, Beschilderung usw. kann jeder unter der Adresse <https://sags-uns.stadt-koeln.de> melden. Dabei ist es sinnvoll, ein Fotodokument beizufügen.

Arbeitskreis Grün und Umwelt (Leiter: Wilfried Kunde)

vorher



nachher



Der Arbeitskreis Grün und Umwelt hat an mehreren Stellen Bänke und Papierkörbe freigeschnitten. In der kommenden Woche beginnt die Vorbereitung unserer Patenschaftsbeete für den Winter.

Vorsitzender:	Manfred König
stv. Vorsitzender u. Geschäftsführer:	Ulrich Hinz
stv. Vorsitzende u. Öffentlichkeitsarbeit:	Barbara Eschen

Arbeitskreis Grün und Umwelt:	Wilfried Kunde
Arbeitskreis Verkehr:	Fred Laser
Schatzmeister:	Heinz H. Eschen

„Pesch Putzmunter“

Nach einer Corona-Pause lädt der Arbeitskreis Grün und Umwelt wieder zur Aktion 'Pesch Putzmunter' ein.

Alle Helferinnen und Helfer treffen sich am Samstag, dem 20.11.2021 um 10.00 Uhr neben der Trattoria 'da Toni', um anschließend in Kleingruppen in verschiedenen Bereichen von Pesch Müll aufzusammeln. Handschuhe, Greifzangen und Müllbeutel werden gestellt.

Wilfried Kunde, der Vorsitzende des Arbeitskreises, hofft auf große Unterstützung durch Mitglieder des Bürgervereins und interessierte Bürgerinnen und Bürger aus Pesch.

Am Ende der Sammelaktion gibt es wieder einen kleinen Imbiss (hier mit 2G).

BÜRGERVEREIN PESCH E.V.



Für ein sauberes Pesch
Wir bitten um Ihre Hilfe
Pesch Putzmunter

So soll es in Pesch nicht aussehen !!!!!



Deshalb werden wieder viele Helfer benötigt!

Wir treffen uns am: **mit 2G**
Samstag, den 20.11.2021
auf dem Parkplatz EDEKA
Ecke Mengenicher Straße / Schulstraße
um 10.00 Uhr

38. Christkindlmarkt

Bürgerverein Pesch e.V.
lädt zu einem Weihnachtsbummel für Groß und Klein herzlichst ein.

Zugang nur mit 2G Nachweis

Sonntag, 05. Dezember 2021
von 11.00 bis 18.00 Uhr
in der „Scheune Bollig“
Johannesstraße 31/
Ecke Jakobusstraße

Sie haben Gelegenheit, Ihre Weihnachtsgeschenke zu kaufen.

Für's leibliche Wohl: Mittagessen, Kaffee und Kuchen, Glühwein, Wein, Bier und alkoholfreie Getränke.



38. Pescher Christkindlmarkt

Volksbank Rhein-Erft-Köln eG
Filiale Longerich - Grethenstr. 4-10, 50739 Köln - Telefon 02233 9444-4600
www.voba-rhein-erft-koeln.de - info@voba-rek.de

Auch unser Christkindlmarkt hatte ein Jahr Corona-Pause. Wir freuen uns, dass wir Sie wieder beim Christkindlmarkt 2021 in der Scheune Bollig begrüßen können.

Der Zutritt ist nur mit **2G-Nachweis** möglich. Denken Sie daher bitte an die entsprechende Bestätigung (Smartphone oder Impfpass) und ihren Personalausweis.

Der Bürgerverein organisiert den Getränkeverkauf (u.a. leckerer Glühwein, ...) und den Kuchenstand. Der Reinerlös wird wie immer wohltätigen Zwecken im Veedel zugutekommen.

Zahlreiche Stände bieten Weihnachtsdekoration und Waren aus dem handwerklichen Bereich an.

Würstchen, Rievkooche, ... gibt es natürlich auch.

Marathon rund um den Pescher See

Am 11.11.2021 um 11.11 Uhr erfolgt im Bereich des Spielplatzes am Pescher See der Startschuss: 50 kostümierte Läuferinnen und Läufer haben für den Marathon zur Sessionseröffnung gemeldet. Dr. Evert Delbanco wird wieder alles perfekt organisieren.



Archivbild